## Un exemple de mission professionnelle des étudiants en BTS Tourisme : le projet de « création de randonnées » des secondes années du BTS Tourisme pour Tereva Loisirs.

Tereva Loisirs c'est : 5 centres de séjours dans l'ouest, en Corse et dans les Pyrénées.

Au plus près de chez nous, le centre d'hébergement « Les vents salés » situé à Mesquer, accueille une clientèle de groupe adultes et enfants. Cette clientèle est, de plus en plus, demandeuse d'activités de pleine nature dont la randonnée.

Son directeur nous a, pour cela, confié la réalisation de parcours pédestres et cyclistes au départ du centre sur des thématiques variées et pour différents niveaux de pratiques sportives. Nous avons travaillé ensemble pendant plusieurs semaines pour répondre à son cahier des charges. La présentation de nos travaux s'est déroulée ce lundi 15 janvier devant les co-gérants : le tracé de 7 circuits, la conception des dépliants présentant ces randonnées et l'intégration de ces circuits dans des applications numériques (Ma rando et Komoot).

Ce projet nous a permis de développer des compétences en cartographie, de mobiliser nos connaissances sur le patrimoine local et de mieux maîtriser des outils numériques spécifiques. Nous avons su travailler en groupe tout en respectant les attentes d'un professionnel. Une très belle expérience qui a su satisfaire tout le monde!

Mi-avril, pour nous remercier, le centre de séjour nous accueillera pendant deux jours et nous pourrons ainsi tester ces randonnées.

Nous espérons que ces randonnées satisferont les futurs clients de Tereva Loisirs.

Article rédigé par les étudiants de seconde année du BTS Tourisme – Lycée Grand Air- La Baule









**#BTSTOURISME #RANDONNÉE #LABAULE**